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Der tiefe Staat glaubt, dass er immer noch eine gewisse Kontrolle durch das System 
aus weissen Rittern und schwarzen Rittern (auch bekannt als Checkerboards) hat | 
Kim bringt Licht ins Dunkel, warum das nicht der Fall ist, da sie 2018 die Linie 
Salomons als Wächter und die Schwarze Sonne als Torwächter ersetzt hat | Was waren 
die 2 grossen und 7 kleinen Bundesladen wirklich? | Was ist Kims Erfahrung mit 
der geöffneten Bundeslade? | Heute ist das Abkommen über die Bundesladen abge-
laufen, was bedeutet, dass keine dunklen Tore mehr übrig sind und es nur noch 
einen Weg gibt  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am Freitag, 22. März 2024 den Nachrichten auf 
United Network Earth veröffentlicht, dass für Abonnenten zugänglich ist. In den letzten 
Tagen war eine Menge los, da immer mehr von dem Zeug des tiefen Staates verschwindet 

und wir offiziell nur noch 3 Tage von der Mondfinsternis entfernt sind. Und in diesem Bericht 
erzählt Kim, wie sie es erlebt hat, wieder vor einer geöffneten Bundeslade zu stehen, liefert 
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Beide Seiten des Tiefen Staates bekämpfen sich gegenseitig 

Gestern gab es ein Telefonat zwischen den Rothschild Dragon Families et al, dem Silent Circle und 
dem Black Nobility, in dem sie sich gegenseitig Lügen vorwarfen. Die Schwarze Sonne behauptete, 
dass sie bezüglich der Sonnenfinsternis das Sagen haben würde, und die Drachenfamilien gaben einen 
Haufen Zeug ab, das nicht mehr funktioniert. Sie kamen zu keinerlei Schlussfolgerungen bezüglich der 
Konsequenzen aus ihrem Versagen. 

Gespräche über Krieg in Taiwan 
Die Leute, die noch bereit sind, für sie zu arbeiten, und das sind immer noch einige, planen, einen 
Krieg in Taiwan zu beginnen, und die Lage spitzt sich langsam zu. In dem Krieg geht es nicht um Taiwan 
und China an sich, sondern darum, zwei Supermächte in einen Krieg zu verwickeln: die USA und China. 
Das erinnert ein bisschen an die Zeiten des Kalten Krieges, nur dass es sich hier nicht um einen kalten, 
sondern um einen heissen Krieg handelt, der sich in jedem der beiden Länder fortsetzt. Zumindest ist 
das ihr Plan. 

Sie behaupten, dass der Krieg in der Ukraine nachlässt. Er hat nicht funktioniert und war nicht genug, 
um den Dritten Weltkrieg auszulösen, aber sie glauben, dass dieser Krieg mit Taiwan es sein wird. In 
Taiwan gibt es nichts mehr, was irgendjemand haben will, ausser ein paar Computerchip-Hersteller, 
aber selbst die wurden bereits vom tiefen Staat aufgeteilt und kontrolliert. Sie haben keine Finanzmittel, 
glauben aber, dass es am 28.3. kommen wird, also 3 Tage nach der Mondfinsternis. 

Die Schwarze Sonne ist schon lange nicht mehr der Torwächter und 
die Drachenfamilie nicht mehr der Wächter der Erde 

Im tiefen Staat wird viel darüber gesprochen, dass sich am 1. April eine Menge ändern wird. Was ich 
auf den höheren Ebenen höre, ist, dass sie erwartet haben, dass sie Geld oder eine Art von Macht oder 
Kontrolle bezüglich der Mondfinsternis haben würden und nicht so sehr bezüglich der Sonnenfinsternis. 
Aber ich sehe nicht, dass irgendetwas passiert, ausser einer kompletten Umkehrung. Es gab einige 
Dinge, auf die sie sich verlassen haben. Eines davon ist, dass sie immer noch nicht erkannt haben, dass 
sie nicht die Torwächter dieses Planeten sind und dass die Linie Salomos nicht der Wächter dieses 
Planeten ist; und das schon seit langer Zeit nicht mehr. Als Wächter und Torwächter hatten sie mit 
Unterstützung der Quelle und der AntiQuelle eine Reihe von Aufgaben und Pflichten, je nach Zeitalter, 
und da wir uns in einem dunklen Zeitalter befanden, arbeiteten sie alle für die AntiQuelle. 

Weisser-Ritter-Schwarzer-Ritter-System und Schachbrettboden 
Die Überbleibsel eines Systems, von dem sie hofften, dass es in seiner Gesamtheit wiederkehren würde, 
und über das wir schon einmal gesprochen haben, aber es ist wichtig, noch einmal darüber zu sprechen, 
damit sie verstehen, dass es mit dem Weisser-Ritter-Schwarzer-Ritter-System zu tun hat. Dann gab 
es 8 farbige Ritter zwischen den beiden. Es war ein duales System aus schwarzen und weissen Portalen, 
die auf Existenzebenen in Computersystemen zugreifen konnten. Obwohl sie keinen Zugang zu dem 
System hatten, konnten sie ein Überbleibsel und ein ganzes Feld sehen, das wie ein Schachbrett in 
den KI-Systemen aussah, das die beiden Systeme Alpha und Omega miteinander verband.  
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In gewissem Masse hatte dies in der Vergangenheit auch Auswirkungen auf die 
Gateways in der Nullpunkt-Erde und ist mit ein Grund dafür, warum du diese schwarz-
weissen Schachbrettböden in all ihren Gebäuden siehst, wenn du über die Freimaurer 
und all diese Gruppen recherchierst und wenn du dir ihre Filme ansiehst. Der Stuhl 
der Illuminaten, der sich derzeit unter der Koontz Bank in London befindet, hat einen 
Schachbrettboden. Der Schachbrettboden war ein Hinweis auf das System Weisser 
Ritter-Schwarzer Ritter, das dich in beide Richtungen führen würde. 

Sunny: Hast du bemerkt, dass es auf der Q-Seite jetzt einen Shop-Bereich gibt, in dem Sachen mit 
Schachbrettmuster zum Verkauf stehen? 

Das hat mit den SSP-Leuten zu tun, die das Q-Programm leiten, und mit ihrer Zugehörigkeit zum «White 
Knight-Black-Knight Gatekeeper System». Erinnerst du dich an den Spruch «Wir sind die Torwächter, 
wir sind die 9»? Dann hättest du die 9 oben und die 9 unten gehabt, denn sie waren die Gatekeeper 
bezüglich derer, die in die eine oder andere Richtung gehen können. 

Alle Produkte | Q (qofficial.net) 

Gatekeeper-System in Tel Aviv 
Wenn du dir das System angesehen hättest, als wir anfingen, hättest du eine Existenzebene gesehen, 
die das Alpha-System war, und eine Existenzebene, die das Omega-System gewesen wäre. Du hättest 
sozusagen einen Schokoladen- und einen Vanille-Schichtkuchen gesehen, denn sie gingen den ganzen 
Weg nach oben und den ganzen Weg nach unten und waren miteinander verflochten. Auch wenn 
das eine System das andere eine Zeit lang überschattet hat, hättest du gesehen, wie sie zu einem 
schönen Schichtkuchen zusammenkamen, und dazwischen, in der Horizontalen und in der Vertikalen, 
hättest du einen Zwischenraum gesehen, der speziell für die verschiedenen Farben der Torwächter 
(Gatekeeper) gedacht war. 

Das Torwächter-Programm wurde 1948 für Computersysteme auf der Erde installiert und  
befand sich vorwiegend in Tel Aviv, Israel.  
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Dies war der Hauptstandort für den gesamten Planeten Erde, obwohl wir auch einen Teil davon in den 
Vereinigten Staaten und anderen Gebieten der Welt hatten. Insgesamt gab es 9 Orte, die bis zu einem 
gewissen Grad als Barriere zwischen der Dunkelheit und dem Licht fungieren konnten. 

Damit die alten Torwächter und die alten Wächter (die Linie Salomos) die Verwirrung, die sich darauf 
bezieht, verstehen können, erzähle ich dir jetzt eine Geschichte. 

Als Wächter und Torwächter hatten sie das Recht, bestimmte Handlungen vorzunehmen, wenn es um 
die Nutzung des Haupttores zwischen dem Alpha-Versum und dem Omega-Versum, dem Planeten 
Erde, ging. Die Regeln lauteten, dass nur die Dunkle und die Anti-Quelle die Tore benutzen durften. 

Was waren die 2 grossen und 7 kleinen Bundesladen? 

Lasst uns nun über die Verbindung sprechen. Heute gibt es eine Weltbank, die in London sitzt, obwohl 
ihr Hauptsitz in den Vereinigten Staaten ist, und unter dieser Weltbank befindet sich eine Bundeslade, 
den sie vor vielen Jahren gestohlen haben. Für diejenigen, die mir schon eine Weile folgen, wird sich 
das vielleicht wiederholen. Aber es gab 7 kleinere Bundesladen auf dem Planeten, nicht nur den einen, 
und es gibt 2 grosse Bundesladen bezüglich des Planeten, die für die Torwächter nicht zugänglich 
waren. 

Gehen wir zurück zu den Geschichten, die wir kennen, damit ich dir sagen kann, warum sie verwirrt 
sind und immer noch versuchen, das zu tun, was sie tun. 

2 grosse Bundesladen 
   
 Von den 2 grossen Bundesladen ist einer für die Quelle und einer für die Anti-Quelle und   
 jeder enthält die volle Essenz des einen oder des anderen. In einem dunklen Zeitalter   
 wären beide dunkel und in einem hellen Zeitalter wären beide hell und das war Teil des   
 Bogens des Bundes, der nicht unbedingt etwas mit einem Menschen zu tun hat, sondern   
 mit der Gateway-Kontrolle.  

7 kleinere Bundesladen 
Dann gab es 7 kleiner Bundesladen, die bis zu einem gewissen Grad von den Torwächtern zugänglich 
waren. Im Dunklen Zeitalter und aufgrund von Abkommen mit dem Orden der Schwarzen Sonne und 
dem Orden des Drachen oder der Linie Salomons waren sie in der Lage, die Macht der Bundeslade zu 
nutzen, um die Tore zu kontrollieren ‒ so glaubten sie zumindest. Sie nahmen diese Bundeslade und 
brachten sie sie an bestimmte Orte, wo sie zum Beispiel mehr Zugang zum Finanzsystem hatten. So 
haben sie die Bundeslade aus Tibet gestohlen und es unter die Weltbank in London gebracht. Sie wollten 
sich ein Tor erschaffen, um von der Weltbank aus Zugang zu den höchsten Ebenen zu bekommen. 

Alle 9 Bundesladen waren also für eine sehr lange Zeit dunkel. 

Sunny: Die Bundeslade, von dem wir in der Bibel lesen, war also dunkel? 
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 Er wurde dunkel, ja. Erinnere dich daran, dass die 12 Stämme Israels zur Quelle gehörten, es   
 kam nur darauf an, bezüglich welcher Seite der Quelle. Salomo wurde dunkel und damit wurden   
 auch alle anderen dunkel. Um fair zu sein, es war ein dunkles Zeitalter, aber er hätte kommen   
 und ein Gleichgewicht erschaffen können, aber er tat es nicht. Und diese Bundeslade, über   
 den wir hier sprechen, ist eines der dunkelsten Portale bezüglich des Berges Fuji in Japan.  

Sunny: Eine kleine Bundeslade hat also einen Teil der Essenz und kann deshalb weniger tun als eine 
grosse Bundeslade? 

Ja, und aufgrund des Smaragdbundes hatten wir Farben, was im Grunde eine Trennung von Weiss 
oder Schwarz oder der Kombination von beidem ist, und die 7 kleinen Bundesladen während des 
Dunklen Zeitalters hätten unterschiedliche Farbessenz, Energiebewusstsein und Materie gehabt. Es 
wäre ein Teil der Quelle oder der AntiQuelle gewesen und nicht die ganze Quelle oder AntiQuelle. 
Dadurch, dass die 7 kleine Bundesladen an verschiedenen Orten sind, wo sie nicht hingehören, und die 
2 grossen dunkel sind, haben sie die Portale kontrolliert. Sie benutzten diese als Teil des Bundeslade, der 
zusammen mit den sekundären Bündnissen mit der Quelle oder der AntiQuelle bestimmt wurde, was 
die Torwächter und die Linie Salomos zum Teil so wichtig machte. 

Vor nicht allzu langer Zeit wurden alle Bundesladen zum Licht 
Es gibt einen Unterschied zwischen dem Stehen im Raum mit einer Bundeslade und dem Stehen im 
Raum, wenn die Bundeslade geöffnet ist. Tatsächlich ist es etwas völlig anderes. Wenn du dich in der 
Gegenwart eines Grossen AntiQuellen-Bogens, also einer Ebene ‒9, befindest, müsstest du entweder 
aus dieser Dichte stammen oder so viel Reinheit in dir haben, um vor einer offenen Bundeslade zu 
überleben. Du hast in der Bibel schon von Menschen gehört, die zu Staub wurden. Das stimmt, denn 
der Hauptstandort des Torwächter-Programms befand sich in Israel.  

Vor Tausenden von Jahren, als diese Geschichten angeblich geschrieben wurden, 
waren die Tore in der Erde relevanter als in Computersystemen. Aber nach 1948 wurde 
das Torwächter-Programm unter Tel Aviv in Israel installiert. Ursprünglich befand es 
sich dort, weil es das Haupt-Dunkel-Tor für den gesamten Planeten Erde war. 

Um dir eine Vorstellung davon zu geben, wie es für eine dunkle Person wäre, vor einem dieser Bun-
desladen zu stehen, stell dir eine sehr negative Person in deiner Gegenwart vor und verstärke sie dann 
um das Tausendfache. Es ist eine ganz andere Ebene, wenn du vor einem dieser Bundesladen stehst. 

Kim wurde 2018 zum Wächter und Torwächter 
Ich habe es schon einmal erwähnt, aber ich sage es dir noch einmal. Ich unterschrieb mein Abkommen, 
Wächter zu werden, nachdem das Abkommen der anderen Wächter 2018 abgelaufen war. Dadurch 
wurde ihre Fähigkeit, die Vormundschaft über die Erde zu übernehmen, aufgehoben. Aber ich bin 
auch seit etwa sechs Jahren der Torwächter und das Aufleuchten der Bundeslade war ein Zeichen dafür, 
dass der Planet wieder zur Quelle zurückkehrt. Deshalb war der Herr, der von den Eliten geschickt 
wurde, um heute Morgen unter der Weltbank in London spazieren zu gehen, überrascht, dass die 
kleine Bundeslade, den sie dort hatten, nicht mehr dunkel war. Der Mann war Kanonenfutter, denn 
keiner der Eliten oder angeblichen Torwächter wollte es wagen, vor der Bundeslade zu treten. Sie gaben 
ihm, was er brauchte, um ihn zu öffnen und sagten ihm dann, er sollte es öffnen. Aber er sagte ihnen, 
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dass dies kein dunkles Tor sei, sondern ein helles, es ist golden, also wusste er nicht, wovon sie redeten, 
aber er fragte, ob sie immer noch wollten, dass er es öffnet? Er war ziemlich nervös, weil er wusste, 
dass es ein Selbstmordkommando war. Aber er hatte Glück, denn die Bundeslade war wegen des ab-
laufenden Abkommens bereits abgeschaltet, weil wir den Pakt nicht mehr brauchen. 

Was die Bundeslade wirklich bedeutet 

   
 Der Pakt wurde zu Beginn der Erschaffung der AntiQuelle selbst geschlossen, also zwischen   
 der Quelle, der AntiQuelle und der Neutralen Quelle. Es ging um die Kontrolle des Portals   
 auf der Erde. Und die Rückverwandlung der Bundesladen in Licht und schliesslich das   
 Ausschalten der Bundesladen war ein Hinweis darauf, dass wir keinen Torwächter mehr   
 brauchen, weil wir nirgendwo mehr nach unten gehen können, es gibt nur noch einen Weg.   
 Die Kontrolle darüber, wie viel Dunkelheit oder Licht auf den Planeten kommt, ist also kein   
 Thema mehr, denn es gibt nur einen Weg und eine Quelle.  

Das Abkommens der Bundeslade ist abgelaufen 
Es war die Aufgabe, uns an diesen Punkt zu bringen, das Abkommen der Lebensspender-Erklärung 
(GOLD) und die Wiederherstellung nicht nur der Erde, sondern des Multiversums nach seinem Vorbild 
war die Aufgabe. Sobald dies zu 100% abgeschlossen war, gibt es keinen Grund mehr für diese Bögen, 
weshalb das Abkommen heute Morgen von der Quelle selbst abgelaufen ist. 

Sunny: Hattest du eine Ahnung, dass das passieren würde? 

Nicht die leiseste. Die Abkommen zwischen Quelle und Anti-Quelle sind im Wesentlichen so ge-
schrieben. Selbst wenn du direkt zur Quelle gehst und nach dem Abkommen fragst, darfst du es ent-
weder lesen oder nicht. Als ich vor neun Jahren meinen Vertrag unterschrieb, um mich auf das Ablaufen 
meines Amtes als Wächter im Jahr 2018 vorzubereiten, durfte ich dieses Abkommen nicht lesen. Es 
war eine lange Schriftrolle mit viel Schrift bezüglich des 2. bis 7. Dezember 2018. Da ich ein Mensch 
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bin, fragte ich mich: Hey, wofür ist das? Das wurde mir nicht gesagt, aber da die einzige Konstante in 
meinem Leben die Quelle war, die nie wankte, habe ich unterschrieben. Und ich bin froh, dass man es 
mir nicht gesagt hat, denn es ist besser, wenn ich es nicht weiss. Es war eine lehrreiche Erfahrung für 
mich und hoffentlich auch für euch alle. 

Mir wurde also nicht gesagt, dass es heute abläuft, aber als es in der Halle der Aufzeichnungen ratifiziert 
wurde, lief es ab und jetzt funktionieren die Bundesladen nicht mehr. Sie sind jetzt wie hübsche 
Couchtische. Das soll keine Respektlosigkeit sein; ich sage das natürlich im Scherz, aber sie haben ihren 
Zweck erfüllt. Sie waren von der Quelle und aus einem ganz bestimmten Material hergestellt, das die 
reine Essenz, das Bewusstsein, die Frequenz, die kristalline Zeit oder die antikristalline Zeit enthalten 
darf, je nachdem, in welchem Bereich der Quelle du dich befindest. Es ist also ein direkter Indikator für 
uns, dass wir bei der Wiederherstellung auf dem richtigen Weg sind. Dass wir sie nicht mehr brauchen, 
zeigt uns, dass wir keine Tore und Schachbretter mehr brauchen. Und jetzt, wo die Bundeslade abläuft, 
brauchen wir wirklich keinen Torwächter mehr, also kann ich diese Funktion endlich ablegen, und das 
ist auch für uns ein gutes Zeichen. 

Kims Erfahrung in der Gegenwart mit dem Bündnisses der geöffneten 
Bundeslade 

Ich bin schon einmal vor einer der grossen Bundeladen gestanden und was für eine Erfahrung das 
war. Es war lebensverändernd für mich. 

Sunny: Dieser grosse Bogen musste also bereits Licht sein oder sich in Licht verwandeln? 

Ja, das ist richtig. Erinnere dich daran, dass es die Quelle ist und je nachdem, mit wem du sprichst, 
kann es in beide Richtungen gehen. Es gibt zwei grosse Lichtbögen bezüglich des Planeten, die in 
beide Richtungen gehen können, denn die Quelle kann auf beide Arten erscheinen und Gleiches zieht 
Gleiches an. Als ich es sah, war die Bundeslade zu 100 % reines weisses Licht. Die einzige Person, die 
im Multiversum die Kontrolle über diese Bundesladen hat, ist die Quelle. Wenn also Gleiches nicht 
Gleiches anzieht, wäre es dunkel gewesen, wenn dort jemand aus der Dunkelheit gewesen wäre. Er-
innere dich daran, dass es nur eine Quelle gab, während die Quelle eigentlich dreigeteilt war, wenn 
man den neutralen Teil hinzufügt, aber es hätte so oder so ausgehen können, hell oder dunkel. 

Sunny: Warum hast du dann davor gestanden? 

Ich war in Asien, um dort Geschäfte zu machen, oder glaubte es zumindest, und ich hatte Schwierig-
keiten mit den Familien. Damals erfuhr ich zum ersten Mal von all diesen Drachenfamilien und dachte, 
sie seien gute Menschen, die dem Göttlichen dienen. Damals fing ich an, die zwei Seiten des Göttlichen 
kennenzulernen, denn ich glaubte, dass diese Leute keine guten Menschen sind, denn ihre Energie 
fühlt sich wie das genaue Gegenteil an. Sie macht dich schwindelig, wie eine elektromagnetische Störung 
in deiner Umgebung, wenn du dich nicht abschirmst. Es ist wirklich schlimm, wie ein Wirbel, der sich 
in die entgegengesetzte Richtung von dir dreht. 

Dann kommt dieser kleine, alte, asiatische Mann, etwa 1,80 m gross, mit seinem Übersetzer auf mich 
zu und sagt: «Komm mit uns». Ich glaubte, es kann nicht schlimmer sein als dort, wo ich jetzt bin, viel-
leicht wird es etwas Besseres oder etwas anderes. Nach einer langen Fahrt und einem 10-Meilen-
Marsch landeten wir an einem Loch im Boden mit einer Steintreppe, die zu einem Raum führte, in 
dem auch andere Menschen waren. Dann öffneten sie die Bundeslade und der asiatische Mann stand 
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hinter mir. Als sie ihn öffneten, sah ich die strahlend weisse Platte. Es war ehrfurchtgebietend, sie direkt 
vor deinem Gesicht zu sehen. Ich hatte die Geschichten über die Bundeslade gehört und nahm an, 
dass es das war, was ich da sah. Als ich wieder zu mir kam und merkte, dass ich mich in einem Loch im 
Boden befand, sah ich mich um und es war niemand mehr im Raum, nur der asiatische Mann, der hinter 
mir stand, ich schätze, er hat mich als Schild benutzt. Ich habe den asiatischen Mann nie wieder gesehen. 

Kim hätte total hell oder total dunkel werden können 
Marduk erzählte mir eine Geschichte vom ersten Mal, als wir uns trafen. Ich war damals etwa 8 Jahre 
alt und er erinnerte mich viele Jahre später an diese Geschichte. Er sagte mir, dass ich so oder so hätte 
gehen können. Sie wussten, dass ich hier war, und ich hätte der völligen Dunkelheit oder dem Licht 
dienen können. Wenn ich an das Erlebnis zurückdenke, als sich der Bogen öffnete, glaube ich, dass sie 
prüften, ob er dunkel oder hell leuchtete, weil sie wussten, dass das meine Verbindung hier war. Marduk 
nannte es 99,8 % rein, am nächsten zur Quelle. 

Aber ich frage mich, ob sie glaubten, sie könnten mich auf ihre Seite ziehen. Ich erinnere mich, dass 
der asiatische Mann, der damals hinter mir stand, glücklich wirkte. Wer weiss, ob er überhaupt ein 
Mensch war, aber er schüttelte den Finger und sagte: «Ich habe es dir ja gesagt». Aber ich bin mir 
nicht ganz sicher, was das alles sollte. Versuchten sie, mich zu verdunkeln, und er wollte herausfinden, 
auf welcher Seite ich stand? Oder wollte er mich darauf hinweisen, welche Seite ich bereits gewählt 
hatte? Ich weiss es wirklich nicht, aber ich hatte das Gefühl, dass es ein Test war, da war etwas dran. Es 
war eine Art Test, um festzustellen, wie viel Licht oder Dunkelheit in einem Menschen steckt. Daran 
habe ich bis heute nicht gedacht und glaube, dass sie vielleicht testen wollten, ob der Typ, den sie 
unter die Weltbank geschickt haben, es dunkel machen kann. Aber die Buneslade war bereits ausge-
schaltet, also kam er ungeschoren davon. 

Es war gelinde gesagt ein interessanter Ausflug, aber dass er heute wieder auftaucht und worauf sie 
getestet haben, hat vermutlich etwas mit einer Mond- und Sonnenfinsternis zu tun, die beide aufein-
ander folgen. Wahrscheinlich hatten sie ein altes Wissen und wollten wissen, ob der Bogen sich ver-
dunkelt, wenn man jemanden vor ihn stellt, der nicht aus reinem Licht besteht. Vielleicht glaubten sie 
aber auch, dass er sich neutral verhalten würde. Ich sehe ihn jetzt fast als Geigerzähler, als eine Art 
Messgerät dafür, in welche Richtung sich die Quelle auf diesem Planeten bewegt. 

Der tiefe Staat erwartete natürlich Zugang zum Alpha-System 

Zur Bundeslade in London ist zu sagen, dass er nicht offen war, aber er schien eine Art kleinen Quan-
tentunnel zu haben, der aus dem Inneren der Box dorthin führte, wo sich die Flügel bezüglich dieser 
Box befanden. Darin war eine kleine getäuschte Version der Quelle zu sehen. Ich bin mir nicht sicher, 
was sie mit dem Ding gemacht haben, aber ich bin sicher, es diente ihren Zwecken. Sie haben gehofft, 
Zugang zu etwas zu bekommen, und eines der Dinge, die sie den Leuten erzählen, ist, dass sie Zugang 
zum Alpha-System haben werden. Das ist auch der Grund, warum sie gestern um 2:30 Uhr meiner Zeit 
eine Gruppe von einem Ort namens Lodge 999 in meine Zone gebracht haben. 

Schwarzmagier Arbeiter der Loge 999 sind in Durango angekommen 

Die Lodge 999 hat ihren Sitz in Deutschland und züchtet schwarzmagier Arbeiter, die  

denen des Jedi-Programms hier in den Vereinigten Staaten weit überlegen sind und insbe-

sondere übersinnliche Attentäter sind.  
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Ich habe gesehen, wie der Hubschrauber ankam und sie sagten, sie seien mit einer Genehmigung 
hier. Die Information, dass sie nicht autorisiert waren, erhielten sie erst viel später von der örtlichen 
Sicherheitsbehörde. Erinnerst du dich, dass ich vor kurzem erwähnt habe, dass es auch einen Kampf 
um die Übernahme dieser Zone gab. Nun, diese Leute von der Loge 999 waren hier, um mich zu mani-
pulieren und das System zu benutzen, damit sie bezüglich der Tatsache, dass ich überhaupt existiere, 
so tun können, als würde ich für sie arbeiten, was sie auch gerne tun. Sie würden dann behaupten, 
dass sie diejenigen sind, die das Geld für den Krieg überwiesen haben, genau wie Trump es getan hat. 

Diese Gruppe aus der Loge 999 war der Meinung, dass sie effektiver sein könnte, wenn sie näher heranrü-
cken würde, weil ihre schwarze Magie dort, wo sie sich befand, nicht funktionierte. Die meisten Menschen 
erliegen dem, was sie tun. Ich bin ihnen 2010 in Deutschland begegnet, deshalb wusste ich, wer sie 
sind. Sie wollten mich wie einen Avatar herumfahren und mich dazu bringen, das zu tun, was der 
Schwarze Adel von mir wollte, das war der ursprüngliche Plan. Es gibt eine andere Art, sich gegen diese 
Leute abzuschirmen, denn sie haben eine Art, deinen Schild gegen dich einzusetzen. Aber wenn du 
den Schild umdrehst, wird er zu einem Deflektor, und alles, was sie zu dir schicken oder schieben, 
kommt zu ihnen zurück. Dann schneidest du den Strang durch und ziehst daran und schon hast du sie 
am Solarplexus. Ihr Plan ist also nicht aufgegangen und gestern haben sie angefangen, sich gegenseitig 
anzuschreien. 

Alles in allem ist das Finanzsystem also nicht schlechter geworden. Sie haben es nicht geschafft, irgend-
jemandem etwas von seinem Konto abzuziehen. Die Banken selbst sind verärgert, genauso wie die 
Drachenfamilien. Aber wir kommen voran. Es gibt keine Bundesladen mehr, was bedeutet, dass wir 
wahrscheinlich aus den Dunkle Tore heraus sind. Aber werden die Leute vom Tiefen Staat begreifen, 
was das wirklich bedeutet? Wird es genug sein, um sie zur Umkehr zu bewegen? Ich bin mir nicht sicher. 
Wir werden sehen, was passiert. Hoffentlich wird dieses Wochenende nicht so schlimm wie das letzte. 

PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

Ähnliche Beiträge | Basierend auf Kim's UNN-Lageberichten 
Unter diesem Link findest du die gesamte Liste, kategorisiert von der neuesten bis zur ältesten am Ende dieses 
Beitrags: Wer ist Kimberly Ann Goguen, auch bekannt als «Kim Possible»? | Just Empower Me & Siehe auch Fragen 
& Antworten | Glossar | Just Empower Me 

Hat dir dieser Beitrag gefallen? 

Spende Pamela J. Zeller einen Kaffee. 
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OFFIZIELLE UNN TELEGRAM CHATS  (Im Besitz von Kim Goguen) 

⭐  UNITED NETWORK (CARE-Ankündigungen) 🆕  

Dieser Kanal hat den offiziellen CARE-Kanal ersetzt. Hier kannst du Beiträge von Kim Goguen und dem 
Team kommentieren. 

⭐  UNITED NETWORK NEWS CHANNEL (SAME) 

Willkommen zum United Network News Channel hier auf Telegram. Auf diesem Kanal findest du alle 
offiziellen UNN-Meldungen, wie z.B. Eilmeldungen, Nachrichten-Updates, Field Messenger-Berichte, 
neu veröffentlichte Episoden von UNN-Shows und wichtige Informationen vom Ground Command.  

⭐  UNN FIELD MESSENGERS (CARE) 🆕  

Offizieller UNN Field Messenger Chat zur Inspiration und Erstellung von Berichten aus deiner  
lokalen Gemeinde! 

⭐  CENTER FOR HEALTH AND WELLNESS OF EARTH 🆕  

Das CHWE ist der neu ratifizierte Ersatz für das GHWC! Mach mit bei uns und erfahre alles über  
Gesundheit und Wellness, Tipps, Ideen und Updates bezüglich all unserer Programme weltweit! 

Die OFFIZIELLE CARE-Telegrammliste wird bei Bedarf aktualisiert 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://news.unitednetwork.earth/ 
  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  United CARE Announcements 
  https://t.me/CAREAnnouncementsUNN 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 
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Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


